

Kawasaki veredelt die Z 1000

Kawasaki wird im kommenden Jahr mit der R Edition eine veredelte Version der Z 1000 anbieten. Sie zeichnet sich durch besonders hochwertige Brems- und Fahrwerkskomponenten und eine Lackierung in Metallic Spark Black / Metallic Graphite Gray sowie gelb-grüne Dekors und einen Sitzüberzug mit geprägten Z-Logos aus.

310-Millimeter-Bremsscheiben mit einer Nut zur besseren Hitzeableitung sowie die radial montierten Bremszangen von Brembo mit Stahlflexleitungen sorgen für eine verbesserte Verzögerung. Das Handling wird durch ein einstellbares Öhlins-Federbein mit externem Einstellrad für die Vorspannung verbessert. Die Anlenkung des Federbeins wurde angepasst und die Gabel neu abgestimmt. Die Werte des Steuergeräts wurden für eine optimierte Leistungsentfaltung überarbeitet. Das Display verfügt nun über eine Gang- und Schaltanzeige.

Den Preis wird Kawasaki Mitte November bekanntgeben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kawasaki Z 1000 R Edition.

Foto: Kawasaki